



Daumen nach oben. Eva Tröthann, Heidemarie Hauser, Andrea Arocker, Michaela Prochazka und Birgit Hogl (v.l.) vom Laufftreff Hollabrunn waren erfolgreich beim Leitzersdorfer Waschberglauf am Start. *Foto: Robert Simperler*

# Eine ereignisreiche Woche

**Laufsport** | Der Hollabrunner Laufftreff startete letzte Woche bei zwei Läufen und veranstaltete außerdem ein Training in Hollabrunn.

**Von Teresa Bruckner**

Der Laufftreff Hollabrunn kann auf eine ereignisreiche Woche zurückblicken. Am Sonntag fand in Hollabrunn ein vom Laufftreff und von der Gesunden Gemeinde organisiertes Lauftraining statt.

„Es wurde wieder einmal bewiesen, dass es kein schlechtes Wetter gibt, um sich im Freien sportlich zu betätigen. Die passende Kleidung und die richtige Einstellung machen alles möglich“, freute sich Laufftreff-Obfrau Eva Tröthann über 36 Läufer, die mit großer Motivation dabei waren. Personaltrainer Martin Wittmann übernahm



Der Laufftreff rund um Obfrau Eva Tröthann (Mitte) freute sich über ein gelungenes Training. *Foto: privat*

dabei die erste Laufgruppe, gab Tipps und beantwortete viele Fragen. Anita Hörmann leitete die zweite Laufgruppe und Maria Friedmann die Nordic Walker. „Es hat allen sehr viel Spaß gemacht, einen sportlichen Sonntagvormittag zu verbringen“, so Tröthann.

Auch am Staatsfeiertag waren einige Mitglieder des Laufftreffs sportlich unterwegs. Sie starteten beim 1.-Mai-Lauf in Sierndorf und erreichten dabei gute Ergebnisse. „Es ist allen Startern sehr gut gegangen und wir haben einige Stockerlplätze mit nach Hause genommen“, freute sich Tröthann.

Beim Leitzersdorfer Waschberglauf war der Hollabrunner Laufftreff ebenfalls zahlreich vertreten. 16 Mitglieder gingen in den herausfordernden Lauf. Sie erzielten dabei gute Zeiten und insgesamt zwölf Podestplätze. Andrea Arocker konnte beim 5-km-Lauf sogar den Tagessieg erringen.